
活力大使鼓勵新一代加入

「從事建造行業，有未來、有挑戰，也有機會。」、「建造業是一個充
滿挑戰性及使命感的行業。」、「建造業能夠為青年人提供更好的晉
升機會，只要用心就有前途」……二十位充滿熱誠和正能量的建造
業活力大使正式上任，展開為期兩年的任務。建造業工人註冊委員
會主席莊堅烈指出，很高興今屆選出六位女性及一位少數族裔擔任
活力大使，希望未來有更多年青人加入建造業，一展所長。

　　建造業議會舉辦2017「建造業活力大使選舉」，旨在表揚業內具
潛質或有優秀表現的精英，以提升建造業從業員的專業形象，從而鼓
勵更多年青人投身建造業。建造業議會主席陳家駒表示：「建造業是一
個充滿活力及不斷進步的行業，未來將有許多發展機遇。議會希望透過
20位充滿熱誠及抱負的活力大使的經驗及分享，加深公眾對建造業的
了解，同時鼓勵更多年青一代投身這個行業。」
　 「2017建造業活力大使委任儀式」
已於十一月二十日假建造業議會‧零碳
天地舉行，由香港特別行政區土木工程
拓展署署長林世雄擔任主禮嘉賓。他致
辭時表示，未來本港將有更多基建項目
相繼落成，需要更多人才加入建造業。
因此，他希望藉活力大使的推廣，讓
公眾更了解及認識建造業的發展前景。
　　而陳家駒則補充，為了應對業界對
人手的需求，建造業議會明年將成立香
港建造學院，以培訓更多優秀人才。

感謝師傅對我的鼓
勵，令我下決心參加活力

大使選舉。我期望在活動中
結識到一班志同道合、有理想
抱負的新朋友，可以互相啟發及
交流，一起成長。在兩年的任
期中，我會以身作則，以正

面、積極及上進的態度，
為業界服務。

我覺得建造業是一
個可持續發展的行業，

發展潛力很高。我會以建造
業為終身職業，並以大使身
份積極鼓勵同事和業界持續

進修，讓香港的建造業
愈來愈專業。

我認為建造業是一個
具挑戰性的行業，每天都會

遇上不同的新奇事物。現時很多
年青人對建造業並不太了解，令他

們對這行業卻步。因此，我希望透過
擔任活力大使為建造業出一分力，
引發年青一代對建造業產生興趣，

認識這行業的專業發展。
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